

第3学年通信『みのり』

新宮町立新宮東中学校

令和2年4月6日(月)

第1号

文責 堀川 隆司

こんな時だからこそ、しなやかに…

昨年度の学年通信（最終号）にも載せましたが、3月13日（金）に行われた第1回卒業証書授与式で、初代生徒会長の松尾さんが「私たちの誇りである新宮東中学校は日本一の学校であり、その大切なバトンを確かに渡しました。失敗を恐れず、しなやかさを大切に、在校生のみんなでさらに素晴らしい学校にしてください。」とメッセージを残してくれました。

昨年度の1年間を通して、3学年の皆さんは大きく成長できました。今年度は更なるレベルアップを期待しています。それは、①独自の有用な案を生み出すこと（創造性）、②様々な課題を発見・分析し、適切な計画を立ててその課題を処理し、解決すること（課題対応能力）、③コミュニケーション・スキル、チームワーク、リーダーシップ等の多様な他者の考え方や立場を理解し、相手の意見を聞いて自分の考え方を正確に伝えること（人間関係形成・社会形成能力）、④折れにくくしなやかで柔軟な心をもつこと（回復力：レジリエンス）を身につけていくことです。最上級生として、様々な学校行事やブロック活動を中心となる皆さんに必要となってくるものです。修学旅行で身につけた『他者と目標を共有し、力を合わせること』を強みに、①～④を育みながら、勇気をもって取り組んでいきましょう。そして、くじけそうな時は松尾さんの言葉を思い出し、しなやかに折れない心をもって対応していきましょう。

学年スローガンとめざす学年像

学年スローガン

学年スローガンを『みのり（実）』としました。『みのり（実）』には、宝、真心、誠実、十分な状態、備わっている状態といった意味があります。この意味を踏まえて、

- 新宮町の“宝”である第3学年の生徒の皆さんと、新宮東中学校の最上級生として、何事にも粘り強く（しなやかに）取り組むことで、義務教育の最終年を充“実”させてほしい。
- 身の回りを安全にするために、修学旅行で学んだ相手に対する“真心”・“誠実”を大切に行動してほしい。
- これまでの義務教育で学んできたことを“十分”に“備えた”状態で卒業してほしい。
- そして、進路“実”現を必ず果してほしい。

という思いを込めています。このスローガンを学年通信名にも用いていきます。

めざす学年像

み 学（知）：自らの夢・進路の実現に向けて、日々の学習と言葉を大切にできる学年

の 絆（徳）：望ましい人間関係の構築に向けて、共助・互恵の精神を大切にできる学年

り 鍛（体）：律する心としなやかな志をもち、課題解決に向けて逞しく対応できる学年

新宮町立新宮東中学校

令和2年4月6日(月)

第1号

文責 堀川 隆司

3学年職員紹介

1組担任 谷山 亜紀	社会科	義務教育最終年の実り多き1年間、学年一丸となって“しなやかに”取り組んでいきましょう！今年もよろしくお願ひします。
2組担任 元永 晓子	数学科	すべてのことにつながり“最後の”という言葉がつく皆さんの大好きな1年間をしっかりとサポートできるよう全力で頑張ります！
3組担任 堀川 隆司	技術・家庭科	いよいよ3年生になりました！卒業証書授与式の日に、皆さん全員から、「この学校でよかった」、「この学年でよかった」、「この仲間と出会えてよかった」の言葉が聞けるよう頑張ります！
はるかぜ2組 平江 将大	社会科	いよいよ3年生として、新宮東中学校を背負っていく学年になりましたね！卒業式の日に全員が笑顔で迎えられるように支えていきます。よろしくお願ひします。
1組副担任 御手洗 千秋	英語科	昨年は事務の仕事をしていましたが、今年は英語科を担当することになります。3年生の皆さんのに少しでもなれるように頑張ります。よろしくお願ひします。
2組副担任 栗原 葉子	英語科	3学年全員が幸せな15歳の春を迎えるようがんばります。そして、今年は全クラスのお母さんの存在で頑張ります！
3組副担任 西原 三智隆	保健体育科	いよいよ最上級生です。まずは、体育会を成功させましょう！！皆さんはすばらしい力の持ち主です。期待していますよ。

4月20日(月)の予定

8：20 登校完了

8：50 始業式 ※オンライン放送

9：40 学活①

10：40 学活②（帰りの会を含む）

11：50 下校

12：11 立花バス（三代発）

※ 部活動は4月まで中止です。

※ 変更になる可能性もあります。

【持参物】

- 家庭連絡カード
- 保健関係4点セット（保健調査票、心臓病調査票、運動器検診問診票、結核検診問診票）
※封筒に入れて提出
- 4月6日（月）に配付したすべての課題
- 自己紹介カード（学級掲示物用）

保護者の皆様へ

保護者の皆様におかれましては、日頃からのご家庭の厚いサポートに感謝いたします。また、3月17日（火）～19日（木）に実施された家庭訪問では、お子様の元気な姿を久しぶりに見ることができ、大変安心いたしました。全てのご家庭にご協力いただきまして、ありがとうございました。

引き続き、新型コロナウィルスが全国各地で猛威を振るっており、福岡県でも感染が拡がってきています。中学校の今後の予定についても、例年とは異なる動きや変更が出てくる場合も十分に考えられます。中学校からの連絡はメールやHPで行われますので、常に最新の情報が受け取れるよう、ご準備の方、よろしくお願ひいたします。併せて、引き続きお子様への健康管理に気を配っていただきますよう、よろしくお願ひいたします。